



Creative Audiovisual Lab
for the promotion of
critical thinking and
media literacy

Recomendaciones de política

Incorporar la alfabetización mediática audiovisual en la educación formal y no formal utilizando una variedad de enfoques.



La alfabetización en medios audiovisuales debería incluirse tanto en la educación formal como en la no formal, haciendo hincapié en el análisis crítico del contenido audiovisual. El aprendizaje con y sobre la alfabetización audiovisual debe ser apropiado para la edad y utilizar un enfoque práctico para analizar, evaluar, interpretar y crear contenido audiovisual de manera crítica y centrarse en el proceso, más que en el resultado.



Apoyar el desarrollo profesional de docentes y formadores para mejorar la alfabetización mediática inclusiva, el pensamiento crítico y la ciudadanía activa.

Los profesores y formadores son esenciales para moldear la alfabetización mediática y las habilidades de pensamiento crítico de los jóvenes. Por ello, es necesario brindar oportunidades de desarrollo profesional, capacitación continua y recursos para los docentes. Para fortalecer verdaderamente la educación en alfabetización mediática, se necesita un enfoque multifacético que incluya a los formuladores de políticas, las instituciones educativas y otras partes interesadas.



Las iniciativas y programas de alfabetización mediática deben trabajar activamente para promover la inclusión social



Las iniciativas de alfabetización mediática tienen un papel crucial en el fomento de la inclusión social en el mundo digital. Estas iniciativas pueden ayudar a cerrar la brecha digital, mejorar el acceso a la información y reducir las desigualdades en el consumo y la expresión de la información. Fundamentalmente, estas iniciativas tienen el potencial de trascender su ámbito educativo y convertirse en una herramienta para una sociedad más inclusiva y caracterizada por una mayor equidad.

Fomentar la colaboración con los padres y miembros de la comunidad y al mismo tiempo enfatizar el apoyo local para abordar los desafíos globales.

Para crear un entorno mediático saludable para los jóvenes, es crucial involucrar a los padres y a la comunidad. Adaptar los debates y el contenido para abordar cuestiones sociales y locales (migración, salud mental, diversidad cultural) aumenta la relevancia y anima a los jóvenes a involucrarse activamente con el mundo. Además, es importante proporcionar y establecer espacios para discutir temas relacionados con los medios. Brindar oportunidades para que los jóvenes se conviertan en ciudadanos digitales activos que puedan participar de manera positiva y responsable en la sociedad, tanto en línea como fuera de línea.



Brindar oportunidades para que los jóvenes se conviertan en ciudadanos digitales activos que puedan participar de manera positiva y responsable en la sociedad, tanto en línea como fuera de línea.



La alfabetización mediática y la educación para la ciudadanía digital son componentes esenciales del aprendizaje transversal. Al agregar una dimensión de ciudadanía digital a las actividades de aprendizaje, los estudiantes aprenden a navegar por los paisajes digitales de una manera segura, responsable y ética.

